

mutig
offen

fördernd

**Carl Kellner
Schule Braunfels**
Integrierte Gesamtschule

Pressebericht über die Carl-Kellner-Schule, Braunfels
erschienen am 25.08.2013

Stadt begrüßt junge Franzosen

PARTNERSCHAFT Seit über 50 Jahren treffen sich Jugendliche aus Braunfels und Bagnols

Braunfels (sbe). Seit 1957 gibt es den regelmäßigen Jugendaustausch zwischen Braunfels und Bagnols. 36 junge Gäste aus der französischen Partnerstadt besuchen derzeit die Schlossstadt und ihre Umgebung.

Ferdinand Betzenberger für den Partnerschaftsring und Erster Stadtrat Günter Jakob (SPD) haben die Jugendlichen bei einem Empfang im Rathaus begrüßt.

Betzenberger dankte dabei vor allem Joachim Feja, der als Ansprechpartner in Bagnols den Jugendaustausch seit vielen Jahren auf die Beine stellt. Der gebürtige Bonbadener ist mit einer Französin verheiratet, lebt mit seiner Familie in Bagnols und ist dort als Deutschlehrer an der Schule tätig.

Sein Dank galt zudem Karola Hofmann-Lutz, Französische



Die französischen Jugendlichen mit ihren Gastgebern und Austauschpartnern nach dem Empfang vor dem Braunfelser Rathaus.
(Foto: Bender)

sische Lehrerin an der Carl-Kellner-Schule, die auf deutscher Seite für die Organisation zuständig ist.

Die Stadt sei sich bewusst, wie wichtig gerade der Jugendaustausch für die gelebte Partnerschaft zwischen

den beiden europäischen Ländern und Städten sei, so Jakob. „Ich glaube, es gibt nicht viele deutsche Städte, die wie wir auf über 50 Jahre ununterbrochenen Jugendaustausch stolz sein können“, sagte Betzenberger.

Und der Leiter der Carl-Kellner-Schule, Michael Obermann, untermauerte diese mit dem passenden Zitat: „Das ganze Leben besteht aus der Pflege von Beziehungen.“ Die Braunfelser Jugendlichen waren zuletzt

im Frühjahr zu Gast bei ihren Austauschpartnern in Frankreich.

Die Jugendlichen aus Bagnols bleiben noch bis zum 23. August. Auf dem Programm stehen neben der Teilnahme an Unterrichtsstunden in der Gesamtschule sowie gemeinsamen sportlichen Aktivitäten eine Fahrt nach Frankfurt mit Zoobesuch, eine Halbtagesfahrt in den Hessenpark und natürlich Zeit in den Familien der Austauschpartner.

■ Bis Freitag zu Besuch

Am Donnerstag, 22. August, kommt es dann am Abend an der Grillhütte der Burschenschaft Kallemänner zur großen Abschiedsparty, bevor die französischen Gäste am Freitagmorgen die Heimreise antreten.